

Quito, 31 de agosto de 2018

Ministro Richard Martínez llamó a los sectores productivos a invertir más en el país

Quito, 31 de agosto de 2018: El ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, llamó a los sectores productivos a confiar en el Ecuador con nuevos capitales para inversión productiva que genere competitividad y empleo. Su alocución se dio en el encuentro ‘Ecuador, destino de inversiones’, que se desarrolló esta semana en las ciudades de Quito y Guayaquil, en donde se expusieron los incentivos para las nuevas inversiones incluidos en la Ley de Fomento Productivo y el Plan de Prosperidad del Gobierno Nacional (Ver aquí presentación del Ministro).

En la cita desarrollada en Quito este día, estuvieron los titulares de la Secretaría General de la Presidencia, Eduardo Jurado; Ministerio de Comercio Exterior, Pablo Campana; y Turismo, Carlos Larrea; además del Comité Empresarial Ecuatoriano, Patricio Alarcón; quienes destacaron las perspectivas de los sectores público y privado ante el nuevo momento económico que vive el país.

El ministro Martínez resaltó que se debe apuntar a una nueva visión de la economía “con un Estado dinámico, ágil, pragmático y equilibrado para facilitar la vida de los negocios y de los emprendimientos, no solo de las grandes empresas, sino de las pequeñas, medianas y microempresas, y de las organizaciones de la economía popular y solidaria y los artesanos”.

El Plan de Prosperidad ya está en marcha –enfaticó– y uno de sus principales componentes es la Ley de Fomento Productivo, que propende a la estabilidad macroeconómica y fiscal con incentivos para incrementar la inversión. La normativa ya está dando sus frutos y prueba de ello es que desde su vigencia, el 21 de agosto, ya se han registrado más de 37.000 contribuyentes de todos los sectores beneficiados con la remisión de multas, intereses y recargos, generando alrededor de USD 27 millones.

Destacó que con estas medidas se logra una recaudación eficiente de recursos para el Estado -cerca de USD 600 millones- y se alivia el peso de compromisos que estaban en disputa para el contribuyente. Anticipó que esta será la tónica de la gestión de Gobierno: “aliviar la carga tramitológica e impositiva, y generar mayores canales para la inversión, en el menor tiempo posible”.